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"曼联、切尔

西在31日进行的英格兰超级联
赛中，主场全部取得大胜，分别
以 4:0和 3:0战胜沃特福德和
布莱克本。

沃特福德北上老特拉福德

大球场挑战曼联，上半场，沃特
福德表现不错，只有在第 20分
钟时被克·罗纳尔多打进一个点
球。但到了下半时，曼联潮水般
的攻势将这支英超弱旅 “淹
没”。第61分钟时，沃特福德后
卫忙中出错，自摆“乌龙”。9分

钟后，替补上场的瑞典老将拉尔
森射门得分，攻中他的第一个英
超联赛进球。一分钟后，鲁尼精
彩吊射得分。

曼联主场大胜，切尔西也不
甘落后。他们在与布莱克本的比
赛中，德罗巴第6分钟时首开记

录。兰帕德第67分钟时射门命
中，将比分改写为2:0。终场前
一分钟，替补舍甫琴科上场的卡
鲁也进一球。舍甫琴科在比赛中
表现相当活跃，获得多次射门机
会，可惜都没命中。被替换下场
时，他和主帅穆里尼奥相互拥

抱，彼此似乎已经尽释前嫌。
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*+ 罗马在 31日的意大利杯

半决赛中 3:1击败 AC米兰，
以总比分5:3晋级决赛。

罗马的托蒂在第 8分钟为
本队创造得分良机，他突破对方
防线后将球传给中场球员曼奇
尼，后者射门得分。AC米兰在
第18分钟时由吉拉迪诺在禁区

内怒射扳平比分。仅过了 5分
钟，托蒂又觅得破门良机，他的
近距离射门碰到 AC米兰的迪
达身上反弹回来时，罗马的佩罗
塔以一记补射使球队再次领先。
当罗马的皮萨罗在禁区外低角
度射门再次得分时，AC米兰的

希望彻底破灭了。
罗马主帅斯帕莱蒂赛后评

论说:“这是一场艰苦的比赛，但
是球队奉献出了一切力量，我为
他们感到骄傲。如果国际米兰队
进入决赛，我们将严阵以待。”
AC米兰主帅安切洛蒂说:“是

皮萨罗的进球使局势难以处理。
总的来说，比分还算公平。”

罗马决赛的对手将是国际
米兰和桑普多利亚之间的胜者。

1月 31日上午，国家队
的训练安排在10点30分进

行，谢亚龙并没有乘坐国家
队的大巴车，而是与国足领
队蔚少辉、08办主任郭辉乘
坐一辆微型电瓶车来到了训
练场地。

在训练场边，龙王一直
保持着领导式的微笑，尤其

是在与国家队球员进行合影
的时候，当领队蔚少辉提出
现场几名记者也一并站到队
伍中间时，龙王甚至主动招
呼有些不太好意思的记者
们，这也是国家队有史以
来，第一次在拍全家福的时

候，队伍中间有了记者们的
身影。

随后，当几名记者小心
翼翼地向蔚少辉提出采访龙
王的要求时，蔚少辉在征求

谢亚龙的意见之后表示，可
以简单谈一谈。于是，在得到

了现场记者们的承诺“绝不
问女足事情”之后，谢亚龙在
国家队的训练接近尾声的时
候站在了记者面前，记者们
的话题也围绕着男足进行了
一番询问。

当央视记者结束采访

时，善意地对谢亚龙说，“发
现这次采访与以往似乎有些
不同，以前采访时您总是很
谨慎，但这次带有一些‘攻击
性’，比如说在采访之中您总
是反问。”或许是“攻击性”
这个词让龙王感到很不舒

服，谢亚龙立刻有些不悦地
说道:你怎么说人家具有攻
击性呢？这样搞得都不敢和
你说话，你们这个定义很不
好，你们媒体没有必要这样

不平等地说话，虽然你拥有
话语权，我就询问你两句，落

实你的采访意图，害怕被你
曲解我的意思，怎么就成了
攻击性了。

面对龙王突如其来的质
问，央视记者只得进一步解
释说:“我的意思是你以前
采访总是躲着我们……”这

句话没有说完就被龙王打
断:“我从来没有 ‘躲’过
媒体，为什么 把 我 说 成
‘躲’，你们不要总是以一
种居高临下的姿态看别人，
我告诉你这样采访不好，什
么‘要不就是我躲你，要么

就是我攻击你’，在你们眼
里，我就成了这种人了！”

话说到这个地步，现场
情形已经十分尴尬，幸好这
个时候国足领导蔚少辉出来
打圆场，才使双方的对话及
时中止。最后，当谢亚龙离

开的时候，又问了后来赶到
的两名记者是哪儿的，当听
到一名记者说来自某媒体
时，龙王立刻冒出一句:“你
们可是专门 ‘造谣’ 的报
纸。”这句话立刻搞得那位
记者傻了眼。 01
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博鳌水城，亚洲论坛永
久所在地，亚洲各国政要都

曾在这里发表过重要讲话。
1月 31日，前来国家队视
察的中国足协副主席谢亚
龙在观看了一堂国足训练
课后，发表了对朱家军的一
些看法，对于国家队的训
练，龙王并不满意，“从今

天的训练来看，国家队的训
练还不过关，和实战要求还
有很大差距”，并且指示朱
广沪，不论强度还是质量，
都必须提高。
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在国家队训练还没结束

的时候，谢亚龙在场地边接
受了记者的采访。当被问及
观看了国家队一堂训练课之
后的感受时，谢亚龙很直接
地亮出了自己的观点:国家
队的训练质量、训练强度都
有待提高。

其后，谢亚龙具体谈了
自己认为国家队存在的问
题，“首先球员们的训练质
量还要进一步提高，比如说
在今天的训练之中，在没有
对抗状态下，传球的力量、速
度、准确性都存在一些问题，

与实战有很大差距，强度也
不够。”当有记者问，一些球

员在训练过程中进行脉搏测
试的时候，已经达到了每分
钟180甚至200下，运动员
出身的谢亚龙则从专业的角
度进行了解释:心跳每分钟
180下通常在只要在无氧状
况下都能够出现，比如说球

员进行了一组激烈的动作之
后，心跳基本上都能够达到
这个速度，但是不是说这样
的心速就达到了训练强度，
也不是说心速超过了 180、
超过了200下，就代表训练
强度上去了，这是两码事，这

种强度只是说与实战进行对
比，强度还不够。
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在国家队的训练场边，

有一幅“目标前四、力争冠亚
军”的横幅，这是国家队早就
向足协上报的亚洲杯决赛任
务，对于这个目标，谢亚龙表
示，这不是足协给下达的，而
是国家队自己提出来的，“我
们足协领导也很支持他们朝

着这个目标去奋斗！”
支持这个目标，但是，并

不是所有的事情都是教练组

说了算。当女足因为领队和
主帅的问题搞得外界议论纷

纷的时候，记者也把队委会
这个问题抛给了谢亚龙，谢
亚龙说:“队委会是由主帅、
领队、中心领导方方面面人
士共同形成的一个集体，是
要对国家队进行全面管理、
形成决策”。谢亚龙明确指

出:一支球队的事务，“不能
主帅一个人说了算”。

对于队委会的概念，谢
亚龙进一步举例解释，“这是
一个从小的生产方式变成一
个大的生产方式的转换，相
当于个体老板变成一个集团

总公司，要有董事会，对整个
公司的经营、项目进行论证，
有一定的结构程序。从某种
意义上讲，实际上现在的队
委会就相当于董事会，队委
会肯定要听取教练的意见，
因为教练本身就是队委会成

员，但是球队的重大决策、队
务管理，并不是由主教练一
个人说了算，主教练负责的
训练只是决定球队成败的一
部分，尽管是核心的一部分，
但是不能将国足成败系于一
身，大事情一定要由队委会
一起作出决定”。 01
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“从今天的训练来看，
国家队的训练还不过关，和

实战要求还有很大差距，今
后的训练不论强度还是质
量，都必须提高。”

谢亚龙在看完国足训练
后的这番言词，在国足内部
引起了不小的震动。面对掌
门人的评价，大多数国脚还

是敢怒不敢言，不过其中也
不乏一些敢于向“龙王”炮
轰的国脚。
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“领导来了，还真有些

紧张，今天训练也不知道怎
么了，有点莫名其妙，状态
差得离谱。”一名国脚说。
正像球员们所说的那样，不
知是巧合还是邪门，前几天
的训练都一直是真刀真枪，
完全接近实战，大家的状态

也都不错，可当谢亚龙站在
场地边上，尤其是球门后面
时，球员的射门非高即偏，
而客串左后卫的张耀坤几
次边路传中更是不着边际，
这些在平日训练之中都没
有见过的画面竟然全被谢

亚龙撞见了，“唉，撞到枪

口上了”。
一些国脚也觉得委屈，

一名后卫就告诉记者，前几
天一直都是大量，一些球员，
比如曹阳、杨君、李雷雷、孙
吉、季铭义都在训练之中受
了伤。“如果强度不够，怎么
可能会有这么多球员受伤
呢”？

在周二的训练中，李金

羽与忻峰还因为一次拼抢
中的冲撞，发生了一点小摩
擦，虽然训练结束后，两人
走到一起消除了误会，但是
主教练朱广沪还是各罚了
两人100元。这些似乎都说
明国足的训练强度还是很

大的。
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国足队内有不少都是东

北人，因为当天谢亚龙来看
训练的时候，球队刚好是放
松训练，所以不少东北国脚
都对谢亚龙所说的“训练强
度不够，质量不高”的言论
嗤之以鼻。

一位东北国脚和相熟的

记者直言不讳地说:“谢亚
龙根本不懂，在那瞎白活

（瞎说）。”因为之前很多人
都问到这个问题，所以当记

者采访的时候，这个国脚一
下就爆发了出来，“他说我
们训练强度不大，那他知道
我们之前几天是大强度的训
练吗？谢亚龙昨天来看时，正
是我们调整的时候，训练量
当然不大了。再说，朱导的训

练是有计划的，不能说谢亚
龙来了我们就调整训练内容

吧。所以谢亚龙说什么，我们
根本不会在意的。这话说出
来只会让人觉得，他很外
行。”据悉，持这种观点的国
脚不在少数，大家都对谢亚
龙的那番批评很反感。
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"北京国安足球

俱乐部 2月 1日宣布，原辽宁
足球俱乐部球员张永海正式转
会到北京国安俱乐部。27岁的
张永海也是今年到目前为止成
功转会球员中身价最高的一位。

据北京国安足球俱乐部介
绍，该俱乐部到目前为止已签下

6名内外援，这也标志着国安俱
乐部本赛季球员的引进工作全
部结束。

在内援引进方面，已与辽宁
足球俱乐部正式达成协议，身价
高达 400多万元的辽宁足球俱
乐部上赛季的主力后卫张永海，

成为新赛季北京国安俱乐部的
一员。辽宁足球俱乐部上赛季的
主力前锋郭辉，在此之前也已完
成了转会手续。除此之外，原深
圳队前卫薛申、大连队守门员程
月磊也都转至国安俱乐部。

在外援引进方面，北京国安

俱乐部已正式签下上赛季在上
海联城俱乐部效力的两名巴西
籍球员堤亚戈、阿德拉尔多。身
高 1米 94的堤亚戈是一名前
锋，曾先后在深圳和上海的俱乐
部效力，身高 1米 82的阿德拉
尔多则是上赛季上海联城俱乐

部的主力后卫。
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